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TOP 00 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der 

Tagesordnung 

 Mit 26 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig  

 TO wurde angenommen 

 Es folgt eine Mail mit den Sitzungsterminen 

 

TOP 01 Angestelltenbelange 

Anne (Büro): 

 Es gibt nicht viel zu berichten 

 Neue Getränke bestellt 

 Handkasse geprüft mit den Finanzis 

 Ab nächste Woche gibt es Beratungen im zwei wöchentlichen Rhythmus 

 Weniger los  aufgrund des Sommers 

 Es gab evtl. einen Einbruchsversuch in den StuRa 

o Bitte checken ob ihr die letzen im Gebäude seid und das alles abgeschlossen 

ist und die Fenster zu sind 

 Ab 15. im Urlaub 

Patricia (IT): 

 Umzug der Mailserver nach diesem Monat  

 Am 17.07 Wartungsarbeiten im StuRa (online nicht erreichbar  Website und Mail) 

o Rachel: Mails bleiben einsehbar? Ja 

o Yujin: Sind die Netzwerke tot?: Ja 

 

TOP 02 Referent*innenbelange 

Moritz (nicht anwesend): 

 Bericht (15,7 Mio. €, die nicht genutzt werden (können)?!) soll abgestimmt werden 

(liegt allen vor)  

o Keine Anmerkungen 

o Abstimmung: (27/0/0) angenommen 

o Statement wird veröffentlicht 

 

Lukas (nicht anwesend): 

 StuRa begrüßt Amo-Hörsaal  

o Keine Anmerkungen 

o Abstimmung: (27/0/0) angenommen 

 Preisstabilität statt Erhöhungsspirale! angekündigte Preiserhöhung für 2025 

geht die in die völlig falsche Richtung 



o Landesregierung möchte D-Ticket erhöhen  wir brauchen Aktualisierung 

des Statements 

o Keine Anmerkungen 

o Abstimmung: (27/0/0) angenommen 

 

Isabel (Sport und Gesundheit): 

 Lionletics: Hindernislauf durch das Unisportzentrum  

 125 Teams á 5 Personen 

 Wollen das wiederholen 

 

 AG Periode: Menstruationsprodukte bereitstellen  

 Wo sollen die angebracht werden? 

o Es wurden Standorte genannt, müssen allerdings noch mit der Uni ins 

Gespräch und warten auf eine Rückmeldung  

 

TOP 03 Berichte der Sprecher*innen 

Vorsitz (Isabel): 

 Einarbeitung durch Jobst 

 01.07. Erste SPK Sitzung  Protokoll liegt allen vor 

 Gespräch Herr Kohrs (Studentenwerk)  Besuch der Harzmensa am 01.07., alte 

Küche angeschaut 

o Über die aktuelle Situation gesprochen, nur Probephase mit zwei Gerichten, 

jetzt drei Gerichte?, versuchen Gerichte zu steigern  geben ihr Bestes laut 

Herr Kohrs 

o Finanzierung der Sanierung nicht final geklärt, Ministerium für Wissenschaft 

und Finanzministerium sind sich nicht einig, keine Einigung in Aussicht 

o Vorsitz hat einen Brief geschrieben über den im SPK abgestimmt wurde  

 Projekt Junges Wohnen: Frist um an Geld zu kommen um Projektskizzen 

einzureichen ist zu kurz 

o Wohnheime sanieren: pro / kontra besprochen 

o Bei Fragen an Moritz wenden 

 Letzten Donnerstag Gespräch mit der ULB Chefin war ernüchternd: Druckerthematik 

o ULB ist nicht dagegen, aber es gibt kein Konzept für die Drucker 

o Wer macht und finanziert Wartungsarbeiten? 

o Haben Angst, dass der Ruf der ULB leidet, wenn dort kaputte Drucker stehen 

o Reden nochmal mit Herr Funk 

 Novellierung des Landeshochschulgesetzes 

o Novellierung  steht noch auf der TO 

o Wer Lust hat soll auf Ferdinand zu gehen 

 Ferdinand macht die Planung des Campus Openair 

 

 



Finanzen (Yujin): 

 Tagesgeschäft 

 Leonie wird eingearbeitet 

 FSRs werden eingearbeitet 

 Büro umgebaut (neuer Schrank) 

 Mit Ferdinand Campus Openair 

 Jahresabschluss ist fertig 

 Halbjahresabschluss gibt es in der nächsten Sitzung mit einer Präsentation 

 Sporttopf ist leer 

 Projekttopf aufgefrischt mit 15.000€ 

 Beschluss: Projekt Sportförderung  Unisport hat sich dagegen entschieden die TN-

Gebühren zu bezahlen, obwohl sie es machen müssten. Deshalb müssten wir 

eigentlich die Auszahlung verweigern. 

 Antrag: Rugbyspieler bekommen trotzdem ihr benatragtes Geld 

o Abstimmung (24/0/4) 

 StuRa wird Lionletics nicht erneut fördern können 

 

Soziales (Richard): 

 Einarbeitung durch Jonah 

 Tagesgeschäft 

 Ein (1) Sozialdarlehen vergeben 

 

Sitzungsleitung (Rachel): 

 Einarbeitung 

 Mitgliederverwaltung 

 Sitzung vorbereitet 

 Mails beantwortet 

 

(nachtrag, weil vergessen) FSR-Koordination: 

 Bei FSRs nachgefragt um die Bank zu wechseln 

 

TOP 04  Berichte aus den AKs, Studierendenradio und der hastuzeit 

Hastuzeit:  

 Neues Layout 

 Hatten letzte Woche ein Sommerfest 

 Treffen sich wieder alle zwei Wochen im StuRa 

 



AK Inklusion: 

 Neue Sprecherin (Annika) 

 Beratung: 3 bis 4 mal die Woche im StuRa oder telefonisch 

 

 Annika Vorstellung:  

o Inklusionsberatung war nur spärlich besetzt, Nachteilsausgleich wird oft nicht 

durchbekommen, kämpft für mehr Inklusion im AK, danke an den alten StuRa 

für die bisherige Unterstützung 

o AK braucht mehr studentische Beteiligung, suchen demnächst ein oder eine 

Co-Sprecher*in 

o Einarbeitung dauert, erster Punkt Website bearbeiten 

o AK bittet, dass wir in unseren Instituten werben 

 Bestätigung Annika im AK Inklusion 

o Abstimmung (28/0/0) angenommen/bestätigt 

 

AK Wohnzimmer: 

 Pause 

 Monatlichen Spieleabend abgehalten 

 Planung des Alumni-Treffens 

 Überlegen was zum Campus Openair beigetragen werden kann 

 

AK Zivilklausel: 

 Kampagne beworben 

 Veranstaltung Mitte Juni 

 Zum Veteranentag positioniert 

 Statement zu Thema Graue Wölfe geschrieben 

 

AK que(e)r einsteigen: nicht anwesend 

 

AK Ökologie: 

 Veranstaltung mit Fahrradreparatur 

o Kann noch nicht beworben werden 

o Ende Juli wahrscheinlich 

 

AK Studieren mit Kind 

 Lange Nacht der Wissenschaften: Familienbüro 

o Kinder konnten spielen, basteln etc., war gut besucht, Kinder hatten Spaß 

 Patricia: will Amt (Sprecherin) zum Ende des Monats abgeben 



 AK ist unterbesetzt, suchen Leute, könnte sich sonst auflösen 

 

AK Protest: nicht anwesend 

AK Uni im Kontext: nicht anwesend 

AK Kritischer Jurist*innen: nicht anwesend 

Studierendenradio: nicht anwesend 

 

AK Gewerkschaftliche Arbeit: 

 Sommerpause 

 Yujin will bis Oktober Haushaltsplan  wird sich drum gekümmert 

 

PAUSE 

 TOP 6  und 7 wird vorgezogen, da Antragstellende noch nicht da sind 

 

TOP 06 Arbeit am Kommentar zur Novellierung des 

Landeshochschulgesetzes 

 StuRa wurde aufgefordert ein Statement abzugeben, war Thema auf der SPK 

Christian: 

 Hat sich Novellierung angeguckt und Erstentwurf zu verschiedenen Gesetzen 

gemacht 

 Ferdinand geschickt 

 Konkretisierung im Hochschulmedizingesetzt 

o Hat sich in den letzten Jahren viel geändert  

 Viele Sachen müssen im Hochschulsystem demokratisiert werden  

 Anmerkungen: wo Studierende im Landeshochschulgesetz Mitsprache haben sollten, 

was sind Bestimmungen zur Krankmeldung, Widerspruchsverfahren beim 

Prüfungsamt 

 Stellungnahme der Novellierung, Partizipation der Studierendenvertretung weiter 

fördern 

 

Ferdinand: 

 Plan im SPK: Arbeitsgruppe gründen die sich mit dem Thema befasst es hatten 

sich schon welche bereiterklärt 

 Ferdinand schreiben wenn man mitmachen möchte 



 Abgabefrist für das Statement: 21.07.  

 Umlaufbeschluss im StuRa oder Umlaufbeschluss im SPK  wie ist es lieber? 

o Jobst: Einfacher übers SPK, sind legitimiert 

o Muss nicht offiziell beschlossen werden, da das SPK dafür legitimiert ist 

o Bericht gibt es auf der nächsten StuRa Sitzung 

 

TOP 07 Jahresabschluss 

Yujin: 

 Mail von heute (nicht Donnerstag), Excel hat eine Zeile geschluckt deswegen gab es 

einen Fehler in der Summe 

 Weniger Einnahmen als wir gerechnet haben 

 Entlastung der Finanzsprecher*innen: Lisa Freitag, Arthur Stock und Yujin Bohnsack 

o Paul: Schwierigkeiten ans Dokument ranzukommen (Gegenprüfung MLU) 

o Yujin: der neue StuRa muss das machen, wird vom KPA geprüft, 

Landesrechnungshof prüft, Vorlage gibt es nicht  Yujin schreiben dann 

bekommt man eine Blankoübersicht 

 Abstimmung, dass sie entlastet werden  

 Entlastung aller drei gleichzeitig als Blockabstimmung, wenn Viktoria-Luisa 

ausgeschlossen sind  

o Paul: Warum? 

o Yujin: Geld ist mehrfach abgebucht worden 

o Musa: Kassenprüfungsbericht von euch vom KPA? 

o Yujin: Steht mit drin 

o Anton: Was für Summen? 

o Yujin: 10.000 Euro 

o Anton: Ist das alles weg? 

o Yujin: Geld ist wieder da 

o Marica: Wer macht sich haftbar? 

o Yujin: Finanzis machen sich privat haftbar, wenn was vergeigt wird. Geht um 

die Entlastung auf dem Papier, dass es für sie durch ist 

o Paul: Geld ist übrig geblieben, ist das mehr als sonst? 

o Yujin: das sind Corona Überschüsse, deshalb wird der Topf kleiner  

Präsentation in der nächsten Sitzung 

o Ist der KPA einsehbar? 

o Yujin: Ja 

o Musa: Wo? 

o Rachel: Im Protokoll von Flo 

o Musa: schwer Leute auszuschließen, weil uns der alte KPA Bericht nicht 

vorliegt 

o Yujin: Kann nicht in der nächsten Sitzung entlastet werden, da sie da den 

Halbjahresplan vorstellt 

o Rachel: Besteht das Interesse KPA zu lesen? 

o Musa: Ja, außer es sprengt den Rahmen 



o Marica: Die Neuen stecken nicht in der Thematik drin und kennen die nicht. 

Kann man zusammenfassen was mit Viktoria-Luisa passiert ist und was die 

Konsequenzen sind bei einer Entlastung oder Nicht-Entlastung sind? 

o Yujin: war auch nicht dabei, Viktoria-Luisa war alleine und musste mit 

Überweisungsträgern überweisen (mit Doppelprüfung  nur wenn beide 

Finanzis bestätigen), Übererweisungsträger sind blöd, weil kosten 2,50€ 

Viktoria-Luisa wurde gesagt, dass sie nichts ohne Lisa bestätigen soll, hat sie 

trotzdem gemacht und so ging Geld doppelt und dreifach raus z.B. bei 

Sozialdarlehen und man musste das Geld zurückfordern. 90 Prozent sind 

wieder da, Es war ein Mehraufwand für Lisa. Yujin wurde von Lisa und Artur 

gebeten die beiden nicht zu entlasten. Wenn das Finanzamt auf uns 

aufmerksam wird bringen die Entlastungen eh nichts 

o Ferdinand: wenn wir Viktoria-Luisa nicht entlasten kann man das auch wann 

anders machen, da frühere Finanzis auch nicht entlastet sind? 

o Yujin: ja 

o Rachel: Entlastung = Vertrauensbeweis 

o Richard: Bei einer Entlastung verliert zivilrechtliche Einforderung? 

o Yujin: ja, würden wir bei Entlastung verlieren 

o Johannes: Entlastung als Symbolischer Akt im StuRa üblich? 

o Yujin: Symbolischer Vertrauensbeweis 

o Paul: Vertagen? Dann kann jeder den KPA lesen 

o Leonie: Vertagung macht keinen Sinn, da der Halbjahresabschluss durch sein 

muss, da Sommerpause. Es macht für viele keinen Unterschied ob jetzt oder 

später entlastet wird, da den anderen der tiefe Einblick fehlt den die Finanzis 

haben 

o Paul: Hängt die Entlastung mit dem Halbjahresabschluss zusammen? 

o Yujin: Jahresabschluss muss durch sein, dafür die Entlastung. Ihr müsst 

niemanden entlasten, das heißt aber kein Vertrauen in Finanzis 

o Nico: Fehler wirken eher wie Patzer, will entlasten. Taucht es irgendwo auf 

dass 10.000 € weg sind und dann wieder da sind? 

o Yujin: Kleinere Summen, was grau ist, ist nachgereicht 

 

 Abstimmung Entlastung Finanizis 2023: Lisa, Artur, Yujin  

o  (20/1/8) angenommen 

 

TOP 05 Anträge und Diskussion 

Antrag: Schweißworkshop für Frauen und Queers 

 Vorstellung Clara und Lara 

 Schweißworkshop mit FLINTA Personen 

 Schon mal gemacht 

 Soll vom 02. Bis 04.08 stattfinden 

o Anton: Wie wurde es das letzte mal finanziert? 

o Allianz, StuRa MLU, StuRa Burg 

 Abstimmung: (26/0/2) angenommen 

o Yujin: bei Fragen an Finanzis wenden 



 

 

TOP 08 Wahl der Delegierten des FZS 

 FZS = Freier Zusammenschluss Studierendenschaften  

 Mitgliedsbeitrag: 14.000 € im Jahr 

 Wochenende in Berlin, 3 Leute können mit  Yujin und Lukas wollen mit 

 Wir haben drei Stimmen durch die Studierendenanzahl 

 Übernachtung in Jugendherberge 

 400 Euro freigeben für Reisekosten fürs Delegiertenteam 

o Ferdinand: Einladung sagt 4 Leute können mit 

o Musa: Wie sieht es aktuell mit dem Vorhaben aus die Uni auszuschließen 

o Yujin: Das ist kein Problem mehr 

Wer will mit? 01. Bis 04.08 in Berlin 

o Leonie möchte mit 

 Blockabstimmung: Yujin, Lukas, Leonie fahren zu FZS 

o (27/2/0) angenommen 

 Mittelfreigabe von 400 Euro  

o Yujin: so viel wurde letztes Jahr beschlossen, Rest kommt zurück in Topf 

o (27/2/0) angenommen 

Ferdinand: 30. Jubiläum an dem Samstag, wer nur auf dem Tag Lust hat hinzufahren, bei 

ihm melden 

 

TOP 09 Festlegung des Termins der Klausurtagung 

 Nach Wittenberg 

 Nur noch zwei Wochenenden frei: 11. - 13.10 oder 01. - 03.11. 

 Erstes WE schwierig da Erstiphase 

o Yujin: woanders hin? 

o Johannes: Meinungsbild machen, wer wann kann 

 11. - 13.10: 7 Leute 

 01. - 03.11: 12 Leute 

 Bis Morgen braucht die Jugendherberge eine Rückmeldung  

 Meinungsbild wer überhaupt mit möchte: viele 

 Was wird dort gemacht? Teambuilding, Änderung Finanzordnung, Satzung, 

Vorarbeit,… 

o Musa: mit dem D-Ticket ist es egal wohin wir fahren? 

o Paul: Das Wochenende in Halle verbringen? Damit ist man flexibler 

o Yujin: man muss nicht alle drei Tage da sein, aber wir sollten schon 

wegfahren 

 Meinungsbild 18. - 20.10: 18 Leute 

 Abstimmung, dass wir Wittenberg nicht wollen: 

o (24/1/3) angenommen 

 Wenn ihr Bedenken habt sagt bescheid oder wenn ihr mit organisieren wollt 



TOP 10 Sonstiges 

Bezahlung von Lionletics 

 Yujin: Beschluss, dass Lionletics kein Geld bekommt, wenn wir keine vernünftige 

Abrechnung bekommen. Eigentlich braucht es keinen Beschluss, weil Auszahlungen 

verweigert werden können bei nicht korrekter Abrechnung 

 Korrekturfrist 30.07., wenn bis dahin keine Abrechnung von Lionletics da ist 

 Ferdi: Zustimmung  war keine ordentliche Abrechnung 

 Christian T.: was genau ist der Fehler? 

 Leonie: Projekte brauchen eine komplette Abrechnung mit Beleg, es gab von denen 

einen Finanzplan und Rechnung mit einer Summe und auf Rückfrage zu konkreten 

Ausgaben hieß es, es geht uns nichts an 

 Johannes: Wenn Finanzis begründet die Auszahlung verweigert sollten wir dahinter 

stehen, aber wir können das auch explizit beschließen  

 Rachel: für alle sollten die gleichen Regeln gelten und nur weil sie dem StuRa nah 

steht heißt es nicht dass sie es nicht ordentlich machen müssen Zustimmung 

 Beschluss: Wenn nach dem 30.07. keine vernünftige Abrechnung kommt oder 

die Auflagen verletzt wurden wird die Auszahlung verweigert 

o Yujin: Isabel kennt die Auflagen 

o Jobst: Wird Isabel darüber informiert? 

o Yujin: Isabel weiß das und kann immer in die Sprechstunde kommen 

 Abstimmung zum Beschluss: (28/0/0) angenommen 

o Yujin: nochmal wird das Projekt in der Höhe nicht gefördert 

o Musa: Finanzis sollten nochmal die Mail mit dem Beschluss schicken, als 

Nachdruck 

 

StuRa Website aktualisieren 

 Johannes: Auf der StuRa Website gibt es beim Überblick mit TV und Terminen, unter 

‚Zusätzliches‘ besondere Punkte. Dort sollte man schreiben, wenn was Bestimmtes 

passiert ist, damit das Suchen des richtigen Protokolls vereinfacht wird (mit 

Schlagwörtern) 

 

 Rachel: Die Protokolle der letzten Periode werden bis Oktober hochgeladen 

 

Nächste SPK: in zwei Wochen 

Nächste StuRa-Sitzung: in 4 Wochen 


